



# 学生食料支援ニュース

2021年6月3日発行 プロジェクト実行委員会事務局いわてローカルユニオン盛岡支部

Tel 625-8111 Fax653-652

## 盛岡大学で食料配布「ありがたい」「うれしい」事後を含め80人に

5月27日に盛岡大学で食料支援行動を行いました。

コロナ対策もあり事前申込み制にして、当日は54人の学生にお米や食品、日用品を渡しました。学生への周知や段取りなど、盛岡大学生協の全面的な協力をいただき実施することができました。

それでも、食料配布を知らない学生もいて、事後申込みをその場で受付けて、26人の学生に後日届けることにしました。

学生さんからは「バイトが減って収入が減り、食費を抑えている」「コロナが気になり帰省してこない」などの声がありました。

### 岩手大学生向けには

「ほっとまんがくプロジェクトが2回目を実施」

民青同盟県委員会による「ほっとまんがくプロジェクト」では、5月30日に上田公民館で2回目の食料配布行動を行い、110人を超える学生が食料品などを受け取りました。

学生のアンケートをもとに、盛岡市へ学生対策などの要請を計画しているそうです。



支援行動風景



**6月16日(水)に県立大学で行います**

食料支援プロジェクトⅡでは、継続した支援をできればと考えています。

お米やカンパのご協力を、引き続きよろしく願います。

**お問い合わせ**  
いわてローカル

ユニオン盛岡支部  
TEL 01962 58111

カンパのご協力  
ゆうちょ銀行  
口座番号 0222 07139826

口座名称 岩手県消費者団体連絡協議会

**団体・個人で運営していきます。**  
(いわて食農ネット、岩手県消費者団体連絡協議会、いわてローカルユニオン盛岡支部、いわて生協労組、新日本婦人の会盛岡支部など)

学生食料支援プロジェクト  
ニュースより

いの旬蛙の独り言 22

コロナいよいよ第4波？  
マスク、手洗い、うがいなど  
皆はきちんと守ってる

濃密発生源をクラスターという  
高齢者福祉施設や医療機関、  
それに繁華街の一部のお店  
自治体は随分工夫している  
世田谷、広島、山梨などなど  
足りてないのはクラスターやその周  
辺の徹底調査

保健所は人手が足りず四苦八苦  
医学生を臨時動員すれば追跡調査は  
十分できる

やる気にならない政府が問題

井上 駿

## 18歳と81歳の違い にならないうつに 小菅茂吉

桜の季節も終り、空には、鯉のぼりが元気に泳いでいます。

電話から元気な声を聞き、そしてジョイフルニュースを見て懐かしく感じています。毎月御苦勞様です。自分は電話の通り昨年から入退院の繰り返しですが、現在は無理をしないように、春の農作業です。今年こそ病院からさようならしたいと

恋で胸を詰まらせるのが18歳、餅のどを詰まらせるのが81歳

偏差値が気になるのが18歳、血圧血糖値が気になるのが81歳

まだ何も知らない18歳、もう何も覚えていない81歳

自分探しをしている18歳、みんなが自分を探している81歳

コロナで気持ちが沈んでいますが、無理をしないで、明るく、元気に、お互い頑張りましょう。

乱筆にて、これからも宜しく。

## ロングランを滑り楽しめた鳥海山スキー

鳥海山は連休の5月3日(月・祝)〜4日(火・祝)参加者は10名でした。



祓川から

3日午前中は雨で、法体ノ滝を観光。午後から日差しが出てきたので、熊野森から登り、祓川の高度まで上がりお花畑まで滑走。

4日は強風で氷の薬師で止め、山頂には行けませんでしたがお花畑までの長い距離を滑ることができました。

お天気が良く景色を楽しみながら滑れて良かったです。楽しい山スキーでした。

## 新緑と心地よい春風



心癒された新緑

3日午前中は雨で、法体ノ滝を観光。午後から日差しが出てきたので、熊野森から登り、祓川の高度まで上がりお花畑まで滑走。

4日は強風で氷の薬師で止め、山頂には行けませんでしたがお花畑までの長い距離を滑ることができました。

お天気が良く景色を楽しみながら滑れて良かったです。楽しい山スキーでした。

5月11日(火)曇り高洞山(522m)に里山登山、午後には一時的にマークがあり少し雨も心配された。10時上米内駐駐車場に集合、10名で山頂を目指して出発した。

駅舎横の線路を横切り木々が茂る登山道へ、すぐ左手に朽ちた一軒家があった。誰かが「昔大金持ちがマーシャンをする為建てたらしい……?」

そこを抜けて左に曲がると視界が開けて明るくなった。周りの木々が伐採され遮るものがない。

ねずみ色の空と木々が切られた山の中で重機が動いていた。重機の運転手は親切に私達の行く道をあけてくれた。道の両側に目をやると山菜が生えているような気配；、しどけ

## 6月のたわごと 「包帯とナイフ」

T.H

レモンちゃんこと落合恵子。青少年だったころのラジオ深夜放送。東京からの文化放送の電波が波を打って途切れる中、彼女の「セイ!ヤング」に熱中した。

その後、しばらく夜のラジオでお会いすることがなかった。この4月から

NHKのラジオ深夜便で、第4土曜日に彼女のレギュラー番組「夜のしおり」が始まった。言葉が主役の番組です。最近、自分に言い

と紹介後に彼女曰く。「言葉は包帯にもなるし、ナイフにもなる」。

我が身を振り返れば、多くの人が包帯をまくつもりがナイフを刺していたのだろう。ほんくら頭ゆえということで許してもらいたい。



鳥海山

3日午前中は雨で、法体ノ滝を観光。午後から日差しが出てきたので、熊野森から登り、祓川の高度まで上がりお花畑まで滑走。

4日は強風で氷の薬師で止め、山頂には行けませんでしたがお花畑までの長い距離を滑ることができました。

お天気が良く景色を楽しみながら滑れて良かったです。楽しい山スキーでした。

5月11日(火)曇り高洞山(522m)に里山登山、午後には一時的にマークがあり少し雨も心配された。10時上米内駐駐車場に集合、10名で山頂を目指して出発した。

駅舎横の線路を横切り木々が茂る登山道へ、すぐ左手に朽ちた一軒家があった。誰かが「昔大金持ちがマーシャンをする為建てたらしい……?」

そこを抜けて左に曲がると視界が開けて明るくなった。周りの木々が伐採され遮るものがない。

ねずみ色の空と木々が切られた山の中で重機が動いていた。重機の運転手は親切に私達の行く道をあけてくれた。道の両側に目をやると山菜が生えているような気配；、しどけ